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令和４年９月２６日（月）

令和４年

第１１回（定例会）東かがわ市教育委員会議

会議録
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出席構成員

東かがわ市教育長 松浦 隆夫

委員（教育長職務代理者） 向山 正裕

委員

山本 勝博

樫原 文子

安冨 安代

欠席構成員

説明のため会議に出席した者の職氏名

教育部長 中川 敬彦 生涯学習課 副主幹 上枝 勉

学校教育課長 片山 竜治 生涯学習課 副主幹 植田 恵子

生涯学習課長 中川 晃代 学校教育課 副主幹 久武 滋

子育て支援課長 六車 輝典 学校教育課 主査 鎌田 紘行

学校教育課 主幹 政岡 克己 学校教育課 副主幹 木村 靖

職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

学校教育課 副主幹 木村 靖

会議録署名人

教育長 松浦 隆夫 安冨 安代 委員

事務局担当書記 学校教育課 副主幹 木村 靖

【特記事項】 傍聴人：０人
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議 事 日 程

日程第１ 会議録署名委員の指名について

日程第２ 会期の決定について

日程第３ 令和４年第１０回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

日程第４ 教育長報告

日程第５ 議案 第１号
東かがわ市ふるさと学生応援事業実施要綱の一部を改正する告示に

ついて

日程第６ 議案 第２号
東かがわ市社会体育施設等マネジメント基本計画（中間年見直し）

の委員委嘱について

日程第７ 報告 第１号
東かがわ市放課後児童クラブ条例施行規則の一部を改正する規則に

ついて

日程第８ 報告 第２号 令和４年度東かがわ市主催研修会について

日程第９ 協議 第１号 東かがわ市成人式にかわる新名称について
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【議 事 内 容】

（午後 １時３０分 開会）

■日程第１ 会議録署名委員の指名について

教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

安冨委員を指名。

■日程第２ 会期の決定について

教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。

<質疑>
○ 委員 １日で了承。

■日程第３ 令和４年第１０回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

学校教育課長から会議録について説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第４ 教育長報告

松浦教育長から、９月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第５ 議案 第１号 東かがわ市ふるさと学生応援事業実施要綱の一部を改正する

告示について

学校教育課 木村副主幹が説明。

<質疑>
［山本委員］ この事業は、新型コロナウィルス感染症の影響によりという前提が

あるから、まだ続くわけですね。ということは、来年も同じこの時

期に、平成１７年４月１日ということで要綱の改正があるのですか。

［中川部長］ ご存じのように、この学生支援はコロナが始まって３年目になりま

す。そのコロナ対応の中で学生支援ということで動いています。今

年度当初の時も、コロナがある程度落ち着くのであれば、要綱の中

からコロナ対応を除けようかという話も出たんですけど、まだ交付
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金もつくし、コロナ対応も必要だろうということで、今年度はこの

要綱でいきます。来年度の当初予算はこれからになるんですけれど

も、コロナが収束した場合でも、市長との協議の中で、やはりふる

さとを知ってもらうということで、コロナ対応でなくても、学生支

援事業は必要だろうという話には今のところなっています。

［山本委員］ ということは、またこの時期に、ここの要綱の一部は改正していく

ということになるんですか。

［中川部長］ コロナ対応ということで動くのであれば要綱改正です。コロナ対応

を除けるのであれば要綱自体を作り直していくようになります。そ

の場合はコロナの文言は入ってこないので、学生支援の中で要綱を

設定していくという流れになります。

［安冨委員］ その場合は１８歳以上とか、毎年変えなくていいようになるんです

か。

［中川部長］ それはそのときに検討させてもらいます。

■日程第６ 議案 第２号 東かがわ市社会体育施設等マネジメント基本計画（中間年見

直し）の委員委嘱について

生涯学習課 中川課長が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第７ 報告 第１号 東かがわ市放課後児童クラブ条例施行規則の一部を改正する

規則について

子育て支援課 六車課長が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第８ 報告 第２号 令和４年度東かがわ市主催研修会について

学校教育課 久武副主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第９ 協議 第１号 東かがわ市成人式にかわる新名称について

生涯学習課 中川課長が説明。

<質疑>
［山本委員］ これは最終的にはどこで決定するんですか。
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［中川課長］ 皆様から頂いたご意見を踏まえて、最終的には市長と協議をしたう

えで決定します。

午後 ２時４６分 閉会


